



Stadt Burgdorf  
Der Bürgermeister

Vorlage Nr.:	<b>2008 0387</b>
Datum:	01.08.2008
Fachbereich/Abteilung:	1/51.1
Sachbearbeiter(in):	Ernst-August Beneke
Aktenzeichen:	

**Beschlussvorlage**

**öffentlich**

**Betreff: Namen für die Kindertagesstätte Südstadt**

**Beratungsfolge:**

	Datum	TOP	abweich. Beschluss	Abstimmungsergebnis		
				Ja	Nein	Enth.
Jugendhilfeausschuss	01.09.2008					

Finanz. Auswirkungen in Euro		Haushaltsstelle	VwH	VmH
Einmalige Kosten:	€		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Laufende Kosten:	€		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Haushaltsmittel stehen zur Verfügung:		<input type="checkbox"/> ja <input type="checkbox"/> nein		

**Beschlussvorschlag:**

Der Jugendhilfeausschuss stimmt der Namensgebung „Südstern“ für die Kindertagesstätte Südstadt, Brahmsstraße, sowie dem vorgeschlagenen Logo zu.

In Vertretung

(Strecker)

**Sachverhalt und Begründung:**

Das Team der Kindertagesstätte ist derzeit dabei, das eigenständige Profil zu stärken und das Image der Tagesstätte weiter zu verbessern. In diesem Zusammenhang wünscht das Team einen neuen Namen für die Tagesstätte. Erwartet wird davon ein stärkeres Zugehörigkeitsgefühl für Eltern und Kinder. Das Team wünscht den Namen „Südsterne“ und begründet das wie folgt:

Im Namen bleibt das „Süd“ enthalten und gewährleistet den Bezug und die Wurzeln zu Südstadt.

Süden verbindet jeder mit Wärme und Geborgenheit.

Sterne strahlen eine besonders positive Energie aus, sie leuchten aus sich selbst heraus.

Es gibt viele unterschiedliche Sterne, genau wie es unterschiedliche Kinder in der Einrichtung gibt.

Südsterne klingt freundlich und einladend.

Passend zu dem Namen hat das Team auch ein neues Logo erarbeitet. Dieses Logo hat einen Bezug zum neuen Namen und verspricht einen Wiedererkennungswert

Deshalb wird vorgeschlagen, sowohl der Namensgebung als auch dem Logo so zuzustimmen.